



Los problemas ambientales en la República de Corea y el Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN

Comunicado de la UICN

13 de julio de 2012

Estimados amigos de la comunidad conservacionista:

La UICN celebrará su Congreso Mundial de la Naturaleza en Jeju, República de Corea, en poco más de siete semanas.

Recientemente, se nos han planteado algunas inquietudes relacionadas con el medio ambiente en Corea, incluido el desarrollo del complejo portuario civil y militar impulsado por el Gobierno de Corea en la isla de Jeju, y el proyecto Cuatro Ríos en el territorio continental de Corea.

Por otra parte, el anuncio de Corea la semana pasada sobre la caza de ballenas y el debate sobre los humedales intermareales, significa que Corea del Sur, al igual que casi todos los países del planeta, también tiene importantes problemas ambientales.

Entendemos y compartimos la pasión de nuestra comunidad en torno a estos temas. Son incontables los ciudadanos y organizaciones de todo el mundo, que siempre vigilantes ante cualquier amenaza a la naturaleza y la biodiversidad, nos han ayudado a avanzar en materia de conservación. Pero, como bien sabemos, resta mucho por hacer.

Algunos grupos han pedido a la UICN que cancele el Congreso de Jeju, o que se posponga para una fecha posterior en otro lugar. Como organización de membresía abierta y democrática, la UICN facilita un foro para todo tipo de personas y asociaciones. El Congreso de Jeju reunirá a miles de dedicados conservacionistas de todo el mundo para debatir, discutir, compartir y votar sobre nuestros más acuciantes problemas ambientales y sus soluciones.

Aunque el Congreso examina problemas ambientales de todos los rincones del planeta, entre ellos Corea, no se trata solamente de un país; se trata de desafíos y oportunidades para la conservación a escala mundial.

Desafortunadamente, ningún país tiene una trayectoria intachable en lo que a medio ambiente se refiere. A lo largo de los decenios, las deliberaciones y resoluciones de los Congresos de la UICN se han traducido en importantes impactos positivos sobre la conservación en todo el mundo, y a menudo especialmente en el país anfitrión.

Mucho nos complacería que nos acompañaran en Jeju –junto a las ONG, asociaciones comunitarias, científicos, gobiernos, empresas y medios de información de todo el mundo– para un diálogo franco y constructivo sobre estos y muchos otros temas.

Julia Marton-Lefèvre
Directora General, IUCN

www.iucn.org/congress